

# 5学年 11・12月の活動

## 音楽会・ゆずりはコンサート



校内音楽会・ゆずりはコンサートがありました。子どもたちはこの日のためにたくさんの練習をしてきました。終わった後の子どもたちのすがすがしい表情がとても印象に残っています。ゆずりはコンサートのためにご来校いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

## 上尾市小・中音楽会



第32回上尾市小・中音楽会がありました。中央小学校を代表して5年3組が出場しました。3組の美しく、きれいな歌声がホールに響いていました。3組さんお疲れさまでした。また、3組のために給食の準備を1・2組がしてくれました。友だちのためにたくさん動いてくれる5年生、とても素敵です。

## 校内持久走大会



校内持久走大会でした。子どもたちの諦めずにゴールを目指して一生懸命に走る姿がとても輝いていました。当日は天候に恵まれ、持久走大会日和だったかと思います。保護者の皆様におかれましては、お忙しい中ご来校いただき、温かな声援をありがとうございました。きっと子どもたちにとって大きな力になったと思います。

## 家庭科 特別授業



栄養教諭の山本先生にきていただき、家庭科（単元：「食べて元気に」）の食べ物に含まれる栄養素を学習しました。実際の給食で出る食材をグループごとに分けることで、栄養素への理解だけでなく、栄養素を意識して食べることの大切さまで実感できていたようです。山本先生ありがとうございました。

## 調理実習 味噌汁とごはん



山本先生の授業の後、計画を立て、調理実習を行いました。ダシからとる味噌汁や、ガス鍋で炊くごはんなど初めての体験が多く、新しい発見をたくさんしていました。保護者の皆様、材料の準備等ご協力いただきまして、ありがとうございました。

## 早川先生による特別授業

5年 外国語

The differences of Japan and Australia

The Japanese School in Perth  
パース日本人学校



City Beach Primary Schoolと敷地を共有  
学校行事の一部を合同で行う。  
授業を一緒に行う  
休み時間に一緒に遊ぶ  
現地校の先生に教えてもらう。  
逆に教えてあげる。

早川先生は、昨年度までオーストラリアの日本人学校で働いていました。その経験を活かし、異文化に対する理解を深める特別授業を行いました。オーストラリアと日本の違いだけでなく、日本人は外国からどう見られているのかや、日本人としてどうふるまっていきたいか、日本の良さは何かなどたくさんのことを考えるきっかけとなりました。

## 2学期修了式



2学期の修了式でした。たくさんの方にチャレンジし、成長ができた2学期だったかと思えます。冬休みはゆっくり休み、たくさん楽しんでくださいね。3学期に元気な姿で会いましょう！